
 

ATA de assembleia nº 016 da reunião ordinária do dia 26 do mês de abril do ano de 1 

2023, às 14 horas e 30 minutos, esteve em Assembleia Geral na sala de reuniões 2 

do Colégio Estadual Vicente Rijo -Londrina – PR. Estavam presentes Geder Harami 3 

Harami, representante titular da Autarquia Municipal de Saúde e presidente do 4 

Conselho Municipal de Esporte e Lazer de Londrina, Alexandre Segantin, 5 

representante titular da Secretaria Municipal de Educação de Londrina; Marcelo Hidemi 6 

Uemura, representante suplente da Companhia Municipal de Trânsito e Urbanização; 7 

Vitor Martinez, representante titular do Conselho Regional de Educação Física; 8 

Morgana Claudia da Silva, representante titular das Instituições de Ensino Superior 9 

com Curso de Educação Física; Roberto Carlos de Oliveira e Joel Gaspar, 10 

representante dos Conselhos Regionais de Esporte e Lazer (zona norte e sul 11 

respectivamente); Ideraldo Rosa Nascimento, representante titular do Instituto de 12 

Pesquisa e Planejamento Urbano de Londrina. Nelma dos Santos Assunção Galli 13 

titular representando a secretaria de assistência social. Os conselheiros ausentes com 14 

justificativa foram: Gláucia Cristina Bonora, representante titular das Instituições 15 

Educacionais de Ensino Fundamental (anos finais) e Ensino Médio das Escolas Públicas 16 

ou Privadas do Município de  Londrina; Carina Aparecida de Souza, representante da 17 

Secretaria Municipal de Políticas para as Mulheres. Os conselheiros ausentes sem 18 

justificativa foram Junior Cesar Dias de Jesus, representante titular da Fundação de 19 

Esportes de Londrina; Edmundo Silva Novaes, suplente do representante do Esporte 20 

Adaptado ou Paradesporto de Londrina. As instituições não representadas, com 21 

cadeiras em vacância são: Secretaria Municipal de Defesa Social; Secretaria Municipal 22 

de Cultura; Clubes recreativos e/ou ligas municipais, Atletas maiores de 18 anos, que 23 

representam Londrina em Jogos Oficiais; Associações Esportivas. A cessão iniciou 24 

com os informes: conselheiro Alexandre Segantin convite a todos para prestigiar o 25 

Campeonato Paranaense Sub 9, Sub 11, Sub 18 e Veteranos, dia 6 de maio de 2023 26 

no Poliesportivo Marista. O conselheiro Vitor Martinez informou a todos do VIII Encontro 27 

de Gestores do Esporte do Paraná, que aconteceu na cidade de Foz do Iguaçu nos dias 28 

13 e 14 de abril, que a conselheira Thaisa apresentou a carta de renúncia da vaga 29 

representando as associações esportivas, o conselheiro Alexandre e a conselheira 30 

Carla são os novos representantes da secretaria de educação (titular e suplente 31 

respectivamente) e os novos representantes da FEL são Junior e Sandro (titular e 32 

suplente, respectivamente). O presidente Geder Harami, informou que a Audiência 33 

Pública da Comissão de Desporte, Paradesporto e Lazer na Câmara dos Vereadores 34 

de Londrina está agendada para o dia 31 de maio de 2023 às 14h, na câmara municipal 35 



 

de londrina. A conselheira Morgana falou sobre a importância do NEFEL realizar 36 

discussões sobre a nova lei geral do esporte. O conselheiro Alexandre pediu 37 

informações sobre uma nova indicação para a associações atléticas de londrina, com a 38 

saída da conselheira Thaise, o conselho orientou a associação realizar o chamamento 39 

público para uma nova indicação. O presidente Geder relatou o encontro com a nova 40 

diretoria executiva da FEL (12 de abril às 14h30) e as três participações que esteve 41 

presente nas reuniões da CAFEL. O conselheiro Ideraldo marcou uma reunião com a 42 

diretoria de planejamento/projetos do IPPUL para o dia 03 de maio as 14h. Iniciou-se 43 

a sessão com as seguintes pautas: 1- Audiência pública 2- Devolutiva dos trabalhos 44 

encaminhados aos grupos técnicos (ex, revisão do regimento, cadastro de instituições, 45 

etc.) 3- Eleições 2023. 1- Ficou estabelecido pelo conselho que os conselhos regionais 46 

agendam um encontro com seus pares para discutir sobre o posicionamento do 47 

conselho sobre os encaminhamentos aprovados na conferência, principalmente sobre 48 

a audiência pública, representantes do conselho irão a essas reuniões, aproximando o 49 

CMELL com a comunidade, em conjunto com essa ação os conselheiros se 50 

comprometeram a convidar a comunidade para participar das reuniões ordinárias. O 51 

conselho estabeleceu os encaminhemos para a audiência pública do dia 31 de maio, 52 

serão indicadas pessoas para fazer o uso da fala na audiência pública, lideranças 53 

comunitárias regionais, lideranças do ensino superior que atuam em políticas públicas, 54 

entre outros, estes serão encaminhados para a CML. Foi solicitado a FEL pelo 55 

presidente a lista pública das instituições contempladas como FEIPE 2022 para convite 56 

destas a audiência pública do dia 31 de maio. O conselheiro Vitor deu a sugestão do 57 

CEMLL realizar uma parceria com o CREF/PR9 um pró-labore para custear um 58 

convidado especialista em políticas públicas, para discursar sobre os diferentes pontos 59 

de vista da criação de uma secretaria de esporte e lazer em londrina. Os conselheiros 60 

concordaram em realizar uma ou duas reuniões extraordinárias para alinhar a 61 

organização da audiência pública. O conselheiro Vitor solicitou que o CMELL faça uma 62 

revisão do dia e horário das reuniões ordinárias, devido à alta falta de algumas 63 

instituições. 2- O conselheiro Alexandre Segantin apresentou a demanda do 64 

cadastramento das instituições esportivas de Londrina. Ficou estabelecido que na 65 

assembleia do mês de junho todas as comissões especiais deverão apresentar o 66 

andamento de seus trabalhos até esta data. Entrou em discussão alterações no 67 

regimento interno deste conselho. 3- Sobreas eleições o conselho definiu aguardar até 68 

a reunião de junho para uma decisão. Sem mais eu Geder Harami Harami presidente 69 

do conselho municipal de esporte e lazer de londrina, lavro esta ata. 70 


